



El Colegio de Enfermería exige la presencia de sanitarios en las escuelas

La institución muestra su «indignación» ante el caso de Fernando, el niño del Gloria Fuertes que estuvo a punto de morir atragantado

■ J. P. P.

MURCIA. El Colegio de Enfermería de la Región pidió ayer «la implantación en todos los centros escolares de un enfermero dedicado exclusivamente a atender a los niños y a permitir la plena integración de los mismos en las aulas». La institución que preside Amelia Corominas mostró su «indignación» por lo sucedido a Fernando, un niño de 5 años con una enfermedad rara que estuvo a punto de morir el viernes pasado en su colegio, el Gloria Fuertes de El Palmar, al atragantarse con un dado. Como informó 'La Verdad', el niño padece una enfermedad no diagnosticada que le impide deglutir. Su madre, María Dolores Campos, enfermera de profesión, lleva dos años haciendo guardia a la puerta del centro durante toda la jornada escolar ante la ausencia de un sanitario. Fue la intervención de la madre lo que impidió el fallecimiento de Fernando.

El Colegio de Enfermería solicita, para que no se repitan situaciones como ésta, que los centros educativos cuenten con profesionales colegiados que, «además de cuidar de la salud de estos niños, puedan apoyar a los profesores en las actividades de educación para la salud».

A juicio del Colegio, «el sistema educativo murciano se enfrenta a un problema que solo puede abordar con la participación de enfermeras escolares». La institución

La Consejería sigue «buscando una solución»

Los secretarios generales de las consejerías de Sanidad y Educación se reunieron ayer para «buscar soluciones» a la situación de Fernando, el niño con una enfermedad rara que el viernes estuvo a punto de morir atragantado. De momento, Educación sigue sin aclarar si dotará al colegio Gloria Fuertes de El Palmar de un enfermero. Fuentes de este departamento explican que actualmente solo hay sanitarios en los colegios de educación especial, destinados sobre todo a alumnos con alguna discapacidad intelectual.

advierte de que «una comunidad donde el IMAS, por ejemplo, se deja sin gastar casi 20 millones de euros de su presupuesto mientras miles de familias esperaban la renta básica y la dependencia, puede habilitar recursos humanos y materiales para establecer un Plan Regional de Enfermería Escolar».

También diabéticos

La presencia de sanitarios en los colegios es una reivindicación de numerosas asociaciones de pacientes, desde la Federación Española de Enfermedades Raras (Feder) a la Asociación para el Cuidado de la Diabetes (Adirmu), que ya en 2007 impulsó una campaña en este sentido. Feder propone a la Consejería de Educación la creación de centros de referencia a los que puedan ir escolares que necesiten atención de un sanitario.



Amelia Corominas.